

# Kein Fahrrad ohne Nummernschild!



Ihr Eigentum liegt uns am Herzen. Deshalb möchten wir mit dieser Aktion den hohen Fallzahlen der Fahrraddiebstähle im Kreis Steinfurt begegnen.

Ihr Fahrrad bekommt ein Nummernschild in Form eines Aufklebers. Dieses Nummernschild ist individuell und nur schwer ablösbar. Anhand des Nummernschildes ist das Fahrrad jederzeit dem berechtigten Eigentümer zuzuordnen, so dass das Entdeckungsrisiko für einen Fahrraddieb deutlich erhöht wird.

Füllen Sie bitte die Rückseite aus und bringen Sie diese Karte und Ihr Fahrrad mit zur Registrierung.

**Auch bereits registrierte Fahrräder können ein Nummernschild bekommen.**

Sie bekommen Ihr Nummernschild bei den Polizeiwachen und Bezirksdiensten im Kreis Steinfurt.

